

*„Wer sich dem Geheimnis der Weihnacht
nähert, der lässt sich ein auf das Abenteuer,
auf das Abenteuer Advent ...“ (Unbekannt)*

Elternbrief im Advent 2019 Herzliche Einladung zur Weihnachtsfeier

Sehr geehrte, liebe Eltern,

mit dem Rosenfelder Weihnachtsmarkt, bei dem unsere Klasse 10 ihre Gäste mit Kaffee und Kuchen im Alten Rathaus verwöhnt hat, begann auch in diesem Jahr wieder die Adventszeit.

Die Wochen vor Weihnachten sind auch an unserer Schule angefüllt mit Terminen, wobei wir Sie auf zwei nochmals besonders hinweisen möchten:

- Am Dienstag, den 10.12. findet unser Gesundheitstag statt, an dem das Lehrerkollegium einen Tag im Kloster Kirchberg verbringt und sich gemeinsam mit Referenten des Regierungspräsidiums dem Thema „Seelisches Wohlbefinden der Schüler“ widmet. An diesem Tag findet kein Unterricht statt. (Bitte Mensa abbestellen).
- Ganz herzlich möchten wir Sie zu unserer Weihnachtsfeier am Freitag, den 13.12. ab 18:00 Uhr in die Festhalle Rosenfeld einladen. Unsere Schülerinnen und Schüler haben ein buntes Programm mit Tanz, Theater, Musik und mehr für Sie zusammengestellt und für das leibliche Wohl ist auch gesorgt.

Der Unterricht endet in diesem Jahr am Freitag, den 20.12. um 11.10 Uhr. Nach den Weihnachtsferien beginnt die Schule wieder am Dienstag, den 7. Januar um 8:00 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Stadtkirche.

Für die vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr möchten wir uns bei Ihnen, liebe Eltern, herzlich bedanken. Im Namen des gesamten Kollegiums wünschen wir Ihnen ein besinnliches Advents-Abenteuer, fröhliche Weihnachten mit Ihren Familien und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Mit vorweihnachtlichen Grüßen

Christian Breithaupt
Schulleiter

Undine Ingenpaß
Stellv. Schulleiterin